
第６回白浜地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２１年７月２８日 午後７時  

場所 白浜フローラルホール会議室  

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

 

３．報告 

 

４．議事 

（１）幼稚園歌について 

 

 

 （２）専門部会構成について 

 

 

（３）地区説明会の説明内容について 

 

 

 （４）第 7回 検討委員会の日程について 

 

 

５．その他 

 

 

６．閉会 

 



第６回 白浜地区学校再編検討委員会 議事録 

 

平成２１年７月２８日（火） 午後 7時 

白浜フローラルホール  ２階会議室 

記録者  岡崎  靖   

石井 恵子   

                            出席委員 １７名 

                            欠席委員 行方委員 

                                 平島委員 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

委員長   本日は、専門部会の状況報告と、地区説明会のための審議を行いたい。ま

た、後ほどオブザーバーよりご意見などいただきたい。 

教育長   中学総体育の情報について、白浜中学校は柔道と陸上の活躍が目覚しかっ

た。本日は、地区説明会に向け十分な審議を願いたい。 

 

３． 報告 

事務局  前回の会議で、５つの専門部会設置について合意されたことを受け、７月２

４日に第１回専門部会をフローラルホール会議室で開催した。部長・副部長の

選出と、今後の予定を立てた。後ほど部会ごとに説明願いたい。 

     校歌・校章については、新たな校歌をつくり、校章は公募することとなった。 

     園歌については、長尾幼・小保護者の意見を踏まえ決定することとした。 

     地区説明会は、白浜地区 ８月４日（火）午後７時 白浜小体育館 

            長尾地区 ８月６日（木）午後７時 フローラルホール 

    で開催することとなり、７月９日付けの回覧発送日に地区の各世帯へ配布した。 

    説明会前に、防災行政無線で再度周知を図りたい。 

部会員名簿により、構成・役員を確認し、各専門部より報告。 

ＰＴＡ部会  両校ＰＴＡの資料収集を行い、部会員全員で協議する。 

学用品部会  移行期間を設け、順次そろえるよう検討する。 

       寄付してもらえる不要になった学用品のリスト作り。 

       学級費等の集金方法の統一の検討。 

       他校の事例収集など。 

ｶﾘｷｭﾗﾑ部会  学校職員を中心に検討。 



通学支援部会 今後、具体的な課題を洗い出し検討。 

学校行事部会 両校教頭を中心に、調整・検討を進める。 

 委員長  報告が終わった。質問などあれば発言願いたい。 

 委員   特になし。 

 委員長  これより議事に入る。本日は傍聴の申し出なし。出席委員１７名により過半

数を超えているので会議は成立する。 

      第１号議案「幼稚園歌について」を議題とする。長尾地区保護者の意見につ

いて報告願いたい。 

 委員   幼稚園・小学校の保護者５８世帯の意見を取りまとめ、現在の白浜幼稚園歌

でよい４５世帯、新しい園歌を作る１２世帯、未定１世帯という結果であった。 

 委員長  ただ今の報告に対して、質問・意見があれば発言願いたい。 

 委員   特になし。 

 委員長  子どもの目線に立って考えて行きたい。委員長総括として、現在の白浜幼稚

園歌を採用したらと考える。委員の皆様におはかりする。 

 委員   異議なし。 

 委員長  白浜幼稚園歌とすることで合意された。 

      次に、第２号議案「専門部会構成について」を議題とする。事務局より説明

を求める。 

 事務局  校歌・校章に関する専門部会を立ち上げたい。構成として、学校代表として

両小学校長、保護者代表として、両校から各１名、学識経験者２名、事務局に

再編室という案を提案する。 

 委員長  説明が終わった。ご意見等あれば発言願いたい。 

 委員   意見なし。 

 委員長  事務局提案のとおりとしてよろしいか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  保護者代表２名は、両校１名を選出していただきたい。学識経験者について

は、後ほど委員長・事務局で協議し、作詞・作曲に精通している方を選任した

い。ご承認いただけるか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  保護者代表は選任できるか。 

 委員   後日報告でよろしいか。 

 委員長  後日事務局に連絡願いたい。 

      次に、第３号議案「地区説明会の説明内容について」を議案とする。事務局

より説明を求める。 

 事務局  資料をご覧いただきたい。次第（案）により、委員長挨拶のあと、南房総市



立幼稚園及び小中学校再編計画の概要を説明し、白浜地区学校再編検討委員会

の審議により合意された事項の説明を行う。説明後、一括して質疑及び意見交

換を行う。当日の役割分担について、次の案を提案する。 

     進行：事務局、 座長：委員長、 受付：２名（保護者委員）、 場内係２名（保

護者委員）、 会場設営：事務局、 撤去：全員 

 委員長  説明が終わった。意見を伺いたい。 

 委員   どちらの説明会場へ出席するのか。 

 事務局  委員長、副委員長は両会場へ出席願いたい。各委員は、それぞれお住まいの

学区の会場へ出席願いたい。白浜中の校長先生には、長尾地区会場へ出席願い

たい。 

 委員長  受付係、場内係の選出をお願いしたい。 

 委員   白浜会場は、受付係 戸部委員・井上委員、場内係 在原委員、平野委員 

 委員   長尾会場は、受付係 西條委員、森委員、 場内係 金木委員、浅沼委員 

 事務局  当日は、開会の３０分前に集合し、打ち合わせを行いたいがいかがか。 

 委員   異議なし。 

 委員   地区説明会のお知らせは、いつ配布したのか。 

 事務局  ７月９日発行の広報と併せて、白浜地区全戸に配布をお願いしてある。 

 委員   防災行政無線は、いつごろ流すのか。 

 事務局  ８月３日夜、４日朝、と８月５日夜、６日朝を予定している。 

 委員   住民は自由参加でよいのか。 

 事務局  動員は考えていない。学校の連絡網でも流していただいた。無線は、支所と

打ち合わせて放送したい。 

 委員   白浜小学校体育館の設営はどうなるのか。 

 事務局  体育館のいすを使う予定でいる。フローラルホールは、稼動いすを使う予定

でいる。マイクの本数など確認を取りながら行いたい。 

 委員長  次に、第４号議案「第７回検討委員会の日程について」を議題とする。事務

局より説明を求める。 

 事務局  ８月２０日（木）午後７時から、白浜公民館で開催したい。４日と６日の説

明会で出た意見をまとめ、検討したい。 

 委員長  提案のとおりで異議ないか。 

 委員   異議なし。 

 委員長  以上で議事を終了する。その他として、何かあるか。 

 事務局  ２回目の地域説明会は、１０月ごろを予定したい。１回目で出た意見に対す

る回答や、専門部会の状況なども報告していければと考える。 

 委員長  事務局からの連絡事項は以上であるが、その他あるか。 



 委員   特になし。 

 委員長  ないようなので、以上で閉会する。 

 

 


